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※開設準備委員会委員は双峰小学校と唐竹小学校の校長・ＰＴＡ役員・学校評議員、愛知教育大学
　教授、愛知県教育委員会、豊明市小中学校長会長で構成されています
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青　木　絵　美 双峰小学校ＰＴＡ役員 竹　森　慈　美

二村台小学校の校章は多くの方々から案を募集し、応募のあった案から、次の方法で双峰小学校と

唐竹小学校の児童に協力してもらいながら決定します。

◇ 開設準備委員会委員の交代について

開設準備委員会委員について、２人の委員が交代したため次のとおりお知らせします。

豊明市二村台地区新設校開設準備委員会

令和元年６月２５日発行

☆校章の募集☆
市内に在住・在学・在勤の方、双峰小学校と唐竹小学校の卒業生を対象に校章を募集します。

応募方法などの詳しい内容は市ホームページや市広報（７月号）をご覧いただくか、事務局の

学校教育課にお問い合わせください。

原案を３つ程度の

候補に絞り込む

校章原案

の募集
双峰小学校と唐竹小学

校の児童による投票

候補の

デザイン化
・開設準備委員会で決定

・教育委員会の承認

第４回豊明市二村台地区新設校開設準備委員会（以下、開設準備委員会）を６月４日に開催しました。

会議では「新しい委員の紹介」「二村台小学校の校章決定方法の協議」「通学体制の検討状況や校舎改修

工事に向けた基本設計の報告」などを行いました。また、通学時の見守り体制の構築について意見交換を

行いました。第４号ではその内容をお伝えします。

◇ 校章の決定方法について

双峰小学校 唐竹小学校

◇ 児童の交流について

双峰小学校と唐竹小学校の児童の交流事業として、両校合同での水泳授業が始まりました。この授

業は民間スイミングスクールに委託して実施しており、児童は質の高い専門的な指導を受けています。



◇ 校舎の改修工事に向けて

◇ 通学体制の検討状況について

問合先 豊明市二村台地区新設校開設準備委員会事務局 豊明市教育委員会学校教育課教育施設係

【住所】〒470-1195 豊明市新田町子持松１－１ 【℡】0562-92-8316

開設準備委員会で検討した内容は、「新設校開設準備委員会だより」で皆様にお伝えします。また、開設準備委員

会の会議は原則として公開で行っています。傍聴を希望する方は、市ホームページをご覧いただくか、下記にお問い

合せください。その他、開設準備委員会に関するご質問などについても下記にお問い合せください。

唐竹小学校ＰＴＡ

・平成３１年３月に現地調査

・現地調査結果による検討 など

開設準備委員会委員と総務部会員

平成３１年３月に現地調査 令和元年５月に現地調査

現在、唐竹小学校に通学する児童が、二村台小学校に通学する際に通学路が変わることになるため、

児童が安全に通学できる通学路を開設準備委員会の総務部会で検討しています。また、公共交通機関等

の利用が可能か否かについても現地調査をしたうえで併せて検討しています。

校舎の改修工事に向けて、校舎改修の基本的な内容（案）を参考に設計士、学校、教育委員会で協議し

ながら基本設計を行い、教室のレイアウトや工事工程の概要などが決まりました。今後は詳細な設計を行

い、改修工事に向けて準備します。

また、工事は児童への影響が、最も少なくなるように長期休業日（夏休み、冬休みなど）や休日を中心

に行う予定です。普通教室、昇降口、職員室の改修など開校のために必要な工事は開校前に終わらせ、そ

れ以外の工事は開校後の長期休業日（夏休み、冬休み）などに行うことを検討しています。

児童の見守り体制の検討

児童が安全に通学で

きる通学路を総務部

会員のみんなで考え

ています！！

≪通学体制の検討状況と流れ≫

≪ 検討中の通学路案 ≫
令和元年中 通学路案の決定
公共交通機関等の利用が可能

か否かについても併せて決定

「通学路案」や「危険箇所等への対応」を現地

調査結果やＰＴＡの検討結果を参考に検討

公共交通機関等の利用が可能か否かにつ

いても通学路と併せて現地調査・検討

【総務部会員】校長、PTA役員、学区内の区長（副区長）代表、

未就学児の保護者、スクールガード、学校支援室職員

令和元年５月 総務部会


